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Membros Presentes 

Entidade Representante 

ABCON Luana Ronconi (S) 

CETESB Eneida M.M. Zanella (T) 

CODEN Thiago dos S. Rodrigues (T) 

Cooperativas de Holambra Petrus Bartholomeus Weel (T)  

DAEE Regina Aparecida Ribeiro (T) 

DAEE Sebastião Bosquilia (S) 

DAEE – Rio Claro Willy Werner G. Bóbbo (T) 

DAE- Jundiaí Maria das Graças Martini (T) 

FIESP Luiz Carlos A. Marques (T) 

Florespi Allan Jonas Duarte (T) 

Florespi Ricardo Schmidt (S) 

P.M. de Americana Romualdo José Kokol (T) 

P. M. de Campinas Marilis Busto Tognoli (T) 

P. M. de Indaiatuba Danielle França Nery (S) 

P. M. de Itatiba Wilhelm W. Poloni (T) 

P. M. de Itupeva Romeu H. Wakabayashi (T) 

P. M. de Limeira Vinicius H. de Góes (S) 

P. M. de Sta. Gertrudes José A. R. B. Seydell (T) 

Piracicaba 2010 Paulo Afonso Arruda (T) 

Rotary Internacional – D4590 Luiz A. C. e S. Brasi (T) 

SABESP José Roberto Fumach (T) 

SANASA Jaime Dolenc (S) 

SORIDEMA Harold Gordon Fowler (T) 

TNC Aurélio Padovezi (T) 

UNESP / IGCE Amauri A. Menegario (T) 

(T) – Titular    (S) - Suplente 

 

Entidades Ausentes sem justificativa 

DAE Valinhos 

ESALQ/USP 

Lions Piracicaba Centro 

P. M. de Jaguariuna 

Rotary Internacional – D4590 

SORIDEMA 

 

Entidades Ausentes com justificativa 

ASSEMAE 

DAE Santa Bárbara D’Oeste 

IGAM 

VIVERE 

 

Convidados 

Entidade Representante 

Agência de Bacias PCJ Eduardo Cuoco Léo 

SE / PCJ André Luiz Sanches Navarro 

EMBRAPA Meio Ambiente Ana Paula C. Packer 

Fundação Agência PCJ Maria Eugenia Martins 

CENA/USP Regina Monteiro 

 

(T) - Titular       (S) - Suplente      (R) - Representante 
 
1. Abertura e Informes Gerais: O Sr. Harold deu início aos 

trabalhos agradecendo a presença de todos e ao SAAE de 

Indaiatuba pela cessão do espaço. Acusou recebimento de 

proposta de inclusão da entidade EMBRAPA à Câmara, 

sendo a mesma aceita pelos membros. 2. Leitura e 
aprovação da ata anterior: Após analise prévia pelos 

membros, foi aberta discussão do texto da ata da reunião 

anterior. O Sr. Kokol esclareceu que não tinha intenção de 

questionar a competência dos coordenadores, conforme podia 

se inferir. Sugeriu inclusão de texto menos contundente. A 

Sra. Eneida sugeriu inclusão de item de “encaminhamentos” 

nas atas e o Sr. Sebastião propôs a edição de textos mais 

concisos. O Sr. Wilhelm argumentou ter justificado ausência 

no encontro anterior. 3. Plano de Trabalho: A Sra. Regina 

informou que os planos de trabalho haviam sido adequados, 

mediante orientação da Secretaria executiva e reenviados aos 

coordenadores. O Sr André Navarro argumentou que a 

Câmara deveria pensar tais programas diante da 

governabilidade das ações e das interfaces com outras 

Câmaras Técnicas. Informou, ainda, que todo material seria 

disponibilizado no site dos Comitês PCJ. A Sra. Regina 

lembrou que a Câmara não tem seu próprio plano de trabalho, 

mas sim os Grupos Técnicos. O Sr. André Navarro propôs a 

produção de planilha com priorização das ações conforme. A 

proposta foi aceita pelos membros e ficou estabelecido o 

prazo de uma semana para completar-se tal tarefa. 4. 

ENCOB: O Sra. Regina esclareceu a participação da 

Coordenação da Câmara no evento e colocou o material 

adquirido na ocasião à disposição dos membros. 5. 
Apresentação Poluição Difusa: A Sra. Regina expos a 

intenção de trazer temas prioritários do plano para discussão 

na Câmara. Convidou a Dra. Regina Monteiro, do CENA-

USP,para exposição sobre o tema Poluição Difusa. Durante 

sua apresentação a Dra. Regina expos os conceitos relativos à 

temática da poluição. Exemplificou os conceitos com 

apresentação de estudos realizados na bacia do rio 

Corumbataí, expondo suas respectivas conclusões e 

referências. 6. Apresentação EMBRAPA: Ainda sob a ótica 

de fundamentar a discussão de temas, a Dra. Ana Paula, da 

Embrapa Meio Ambiente, expos projetos que estão sendo 

desenvolvidos na instituição. Tratou da Rede AgroHidro e do 
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estabelecimento de metodologias Dara determinação de 

Pegada Hídrica. A Sra. Regina e o Sr. Aurélio ressaltaram 

que os resultados de tais projetos são de extremo interesse 

para a Câmara. O Sr. Eduardo lembrou o esforço do Comitê 

para articulação de rede de monitoramento quali-quantitativa 

e a Sra. Eneida ressaltou o monitoramento feito pela 

CETESB, com histórico de imenso interesse. Ela ainda 

lembrou na importância de harmonização de tais 

informações. O Sr. Amauri lembrou, ainda, a necessidade de 

contar-se com uma adequada amplitude de parâmetros. 7. 
Relatório de Situação: Os Srs. André Navarro e Eduardo 

fizeram uma breve exposição sobre a organização da base de 

dados e da elaboração do relatório de Situação 2011. 

Colocaram dificuldades relativas à determinação da demanda. 

Comprometeram-se a mandar até o fim do dia o documento 

para que fosse analisado pelos membros. O Sr. Aurélio 

sugeriu inclusão de dados relativos a investimentos do 

Comitê (FEHIDRO/Cobranças). Ficou deliberado que as 

colaborações deveriam ser encaminhadas todas ao Sr. 

Ricardo (GT Acompanhamento). 8. Outros Assuntos: O Sr. 

André expôs modelo de planilha para priorização das ações 

da Câmara. Ficou acordado que a mesma deveria ser enviada 

a todos os membros até o fim do dia. O Sr. Aurélio 

manifestou-se para que não houvesse alteração na data de 

23/11 para realização de encontro do GT-Acompanhamento e 

propôs a divisão de tarefas da pauta segundo PDCs do Plano 

de Bacias. Estabeleceu-se que tais propostas deveriam seguir 

encaminhamento do Grupo. 9. Encerramento: Não havendo 

mais assuntos a ser tratados, o Sr. Harold agradeceu 

novamente aos presentes e ao SAAE de Indaiatuba e deu por 

encerrada a reunião. 

Harold Gordon Fowler 

Coordenador da CT-PB 

 

 

Regina Aparecida Ribeiro 

Coordenadora-adjunta da CT-PB 

 

                                 Myrian Nolandi Costa   

Secretária da CT-PB 

 


